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◎兼務役職が決まりました！ 
◇第１委員会（総合計画、財政、教育、地域      

振興、国際交流、子ども育成等） 

◇交通対策特別委員会副委員長 

◇九州大学移転・跡地対策協議会副会長 

◇福岡市立学校通学区域審議会委員 

◇福岡市保健所運営協議会委員 

◇福岡市市民芸術祭実行委員会副会長 

☆第１委員会や協議会での活動 
７月９日に福岡市土地開発公社、７月２５日

に福岡アジア都市研究所等の福岡市の外郭団

体の所管事務調査（経営状況調査）が第１委員

会で行われました。尾花康広は福岡市土地開発

公社について、塩漬け土地（公社取得後５年経

過している土地）が５３４億円あり、１７年度

実績で、政令指定都市１４市中８番目に多くな

っている実態を明らかにし、未使用の土地の活

用とその収益の確保を図るため、土地の貸付を

検討するよう提言しました。 

 

 

＜８月２１日 横浜市教育行政視察＞ 

また、福岡アジア都市研究所について、研究

テーマが、重要性・緊急性の高い研究テーマを

選定しているか質問し、受託事業収入が、１９

年度予算が前年度当初予算額と比較して８０

０万円減額され、近年減少傾向にある点を指摘

し、更なる経営努力を行い、「アジア」の名を

冠した研究所として、福岡に関することだけで

なく、アジアについても全て捉えた世界に通用

するシンクタンクを目指すよう提言しました。 

 

 

８月１０日、九州大学伊都キャンパスの現地

視察に先立ち、第２回九州大学移転・跡地対策

協議会が行われました。 

箱崎キャンパス跡地のまちづくりについて

は、キャンパス内の歴史的建築物や樹木並びに

周辺の交通基盤、土地利用などの基礎データの

収集・整理が行われ、今後は、移転スケジュー

ルを踏まえながら、跡地のまちづくり構想の策

定に向けて、道路等基盤施設や土地利用のあり

方の検討に取り組んでいくことになります。 

 

≪箱崎キャンパス移転スケジュール≫ 

平成１７年～１９年度 工学系地区 

平成２０年度     理学系地区 

平成２９、３０年度  文系地区 

平成３１年度     農学系地区 

 

≪８月１０日 伊都キャンパス視察≫ 

３次元ナノ超構造多元解析超高圧電子顕微鏡     

● 物質中の原子配列の直接観察 

● 原始分解能での元素識別 

● 原始結合状態、電子軌道状態の解析 

● ナノ形態の三次元構造解析等 


